Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 1910
Prix 599 000 €

Collobrieres
Maison a vendre (83610)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Envie d'un havre de paix a collobrieres ? Sur une parcelle de 1518m?2 cette
charmante maison traversante indépendante avec une superbe vue Dégagé sur le
village est pour vous. Elle se compose d' une belle piece de vie avec cheminé , une
cuisine séparé aménagé et équipé , un couloir desservant quatre chambres dont
une avec grand dressing , une grande salle de bain avec douche, baignoire et
double vasques, les chambres sont lumineuses avec placard. Au sous sol un
studio (pour recevoir vos invités) ainsi qu'une buanderie complétent ce bien. La

maison est bétie sur vide sanitaire . La piscine de ...

House for sale in Collobrieres in a quiet residential area. This property of 150m?2
with views over looking the village has a swimming pool and terraced garden. The
house has a living room with a fireplace and a fitted kitchen and a laundry room.
There are four bedrooms one that is a master bedroom with dressing and
bathroom. On ground floor there is a studio ideal for guests. Outside there are
terraces and a swimming pool of 8x4 m?. This property makes an ideal family home

close to the shops in the beatuful village.

CELLIER & COATES
34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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